Liebe Boccianerinnen und Boccianer

Am Donnerstag, 11. März 2021 habe ich euch eine Orientierung übermittelt. Heute hat sich leider herausgestellt (danke Markus), dass diese wegen einem angehängten Link bei keinem Adressaten angekommen ist.

Demzufolge nochmals:

Unsere Homepage steht zurzeit leider nicht zur Verfügung. Wann wir unsere Plattform wieder anbieten können, ist momentan noch unbestimmt. Wir hoffen, dass ihr die wichtigsten Informationen bei den eigenen oder den weiteren Boccia-Vereinen ersehen könnt. Wir bedauern diesen Umstand sehr, hoffen jedoch auf euer Verständnis.

Liebe Bocciagrüsse Verantwortliche BAL-Homepage *Rita Brönnimann*